

# Le Café Contact a dû déménager

Le Café Contact, ainsi que les autres activités proposées par la commission intercommunale d'intégration Suisses Etrangers d'Orbe et Chavornay (CISE-ROC), ont été contraints de quitter leur local de la rue de la Tournelle. En effet, suite à un dégât d'eau, le local a été déclaré insalubre; le propriétaire refusant d'entrer en matière pour une remise en état, le bail a été dénoncé pour «défaut de la chose louée».

Les diverses activités ont pour l'heure été transférées à la Maison des jeunes d'Orbe - une sorte de retour aux sources, puisque le Café Contact avait débuté

là-bas avant de s'installer à la Tournelle en 2016. Toutes les tâches s'y poursuivent normalement; cours de français, aide administrative, permanence juridique notamment\*.

A noter que pendant Orb'Estivales, les participants au Café Contact se retrouvent les jeudis sur l'esplanade du château à Orbe, de 8 h 30 à 11 h 30. Tout le monde y est bienvenu!

*\* communiqué et toutes informations utiles sur le site de la commune, [www.orbe.ch](http://www.orbe.ch), dans la rubrique Actualités.*



(Photo Natacha Mahaim)